
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月議会スタート 「アリーナより市民のくらし」全力で論戦 

2 月議会が始まりました。3月 17日まで

の会期で、当初予算など市民生活に影響す

る議案を審議し、決定します。 

大森市政は、大型開発優先の姿勢を強め

ています。一方、賃金や年金の上昇を超え

る物価高が続き、医療や介護の負担も増え

続け、ますます厳しくなっている市民生活

を応援する予算は少なく限られています。 

市議団は「アリーナに税金投入より市民のくらし優先の市政を」と、寄せられている市民や

事業者の声を取り上げ、その実現をねばり強く求めていきます。 
 

25年度予算 大型事業推進と借金増 これでいいのか 

2025 年度の当初予算案は、一般会計が 4,093億円と過去最大です。路面電車の駅前乗り入れ

事業で、以前に市のミスで費用激増が発覚した際に「（費用増は）市民理解が得られない」とし

て削っていた、駅前広場を飾り立てる内容を復活させようとしています。新アリーナは、経済

界が具体的な負担額をまだ示していないことから当初予算への計上は見送りましたが、「啓発や

機運醸成」を 2 月補正予算に前倒しする考えを示すなど、前のめりの姿勢が際立っています。 

一方で、借金は増え続けています。後年の市財政で返済していく「通常債」は、2025年度の

借入額が前年比 13 億円増の 479 億円で、残高は 2019 年度の 1,523 億円から増え続け 2,167 億

円になる見通しです。国からの補填があるといっても、結局は市民が納める税金が元です。 

借金をどんどん増やして大型事業を推進する市政が、今本当に必要なのでしょうか。みなさ

んのご意見を、ぜひお聞かせください。 
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市役所前で開会日宣伝に取り組む市議団（2/17） 

【2月定例議会】 2/17開会～3/17閉会 

◇2/21・25 代表質問 ◇2/26・27 一般質問 ◇2/28～3/4 予

算特別委質疑 ◇3/5・6 予算特別委分科会 ◇3/7 常任委（陳

情審査も） ◇3/12 予算特別委（意見表明・表決） 

≪市議団の質問などの予定≫ 

やどめ和子 
会派代表質問 

2/25(火)10時から 

田中のぞみ 
一般質問 

2/26(水)か 27(木) 

林じゅん 予算質疑 

3/3(月)か 4(火) 東つよし 

一般質問は 20 日、予算質疑は 25 日
に具体日程が決まります。日程は市
議団 HP などでお知らせします。 

 

◎ 国民健康保険料を値上げせず、据え置き 

◎ 学校給食費の燃料費の公費負担（恒久化） 

◎ 中学校の体育館にエアコン設置 

◎ 戦後・被爆８０年で記念事業など実施 

◎ 帯状疱疹ワクチン接種費用に助成 

◎ すこやかリフォームの助成額増  など 

（詳しくは、市議団 HP などでお知らせします） 

 


